
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

［第3グループ内の例会日］ 新狭山(月)、入間(木)、

入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢

(火)、所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

 

第 3 グループ内の例会日］ 新狭山(月)、入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢(火)、所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

第 1137回 ( 6月 13日)例会の記録  

 

   

点鐘      佐藤圭司会長 

合 唱     四つのテスト 

第２副ＳＡＡ  菊田会員 小林会員 

 

※出席報告 

会員数 出席者数 出席率 前回修正 

３２名 ２７名 82.76％ 77.41％ 

 

 

  会長の時間    

       佐藤圭司会長 

昨日、上野のスターが誕生し

ました。ジャイアントパンダのシ

ンシンです。上野の町もキャラク

ター商品などで３７０億もの経済

効果が出ているとのことです。パンダの繁殖はとても

大変で日本でも成功の例が少なく、喜ばしいニュース

に今後も無事成長してほしいと願うばかりです。 

全米オープンへ出た今平周吾さんとキャディーの

柿沼さんから「頑張っています」との連絡がありました。

ロータリー一同、テレビの前で応援しています、とお伝

えしました。 

会員の小澤さんですが、先日お怪我をなさった関

係でしばらく欠席されるとのことです。２０日の家族同

伴には奥様が参加されるとのことですので、ご報告さ

せていただきます。 

私の会長の時間、お話するのは本日で最後になり

ます。 

今年度の狭山中央ロータリーは『地域を見つめ直し、

地域に根付くロータリー』をテーマとし、地域で頑張っ

ているボランティア団体、特に「三世代交流会・さやマ

ーチ」「ひまわり倶楽部」のこども食堂などを応援して

参りました。地域からの補助金なども利用し、缶バッチ

の機械やバランスボールなどをお送りしました。会の

皆様には感謝してもし足りない、とのお言葉をいただ

いています。これらの応援活動は、私年度のみならず、

次の益子年度においても継続していきたいと、次年度

会長の益子さんも言ってくださっております。 

困窮している子供たちを救うため活動している「ひまわ

り倶楽部」のこども食堂も、近ごろ狭山市内にますます

増えてきて活動の範囲を広げています。５月３日にも

皆様の寄付により、こども食堂に 380 食もの食事を

提供することができました。それによってイベントの方

も大変盛り上がり、３００名以上の方が訪れ、大成功に

終わったとのことです。 

我々狭山中央ロータリークラブも週に一回この会場に

集まり、色々な方をお呼びしてお話を聞き、それで終

わりではなく、何か次に繋げていきたい、ロータリーの

活動を広めていきたいと考えております。それらの動

 
 

週 報 
2016～2017年度  ＲＩ会長 ジョン・ジャーム 

ＲＩのテーマ   『人類に奉仕するロータリー』 
地区のテーマ   『知恵と元気を』 ガバナー 前嶋修身 

 

 

〔例会場〕狭山東武サロン〒350-1305 狭山市入間川 3-6-14 TEL 04-2954-2511 

〔事務所〕〒350-1305 狭山市入間川１-24-48 TEL 04-2952-2277 FAX 04-2952-2366 

            http://www1.s-cat.ne.jp/schuohrc/E－mail:schuohrc@p1.s-cat.ne.jp 

会長 佐藤圭司   会長ｴﾚｸﾄ 益子伸明  副会長 小島美恵子  幹事 益子伸明 

 

国際ロータリー 

第２５７０地区 

http://www1.s-cat.ne.jp/schuohrc/E


きがロータリーの広報となり、会員増加にも繋がります。

地道な運動になりますが、みんなで頑張っていけたら

と思っています。 

同じ目的を持った仲間と週に一回集まって語り合える

ロータリークラブは素晴らしいなと、一年間通して思い

ました。 

次年度の七夕まつりは場所の関係で難しいのではと

言われていますが、何かしらの形で『地域に根付くロ

ータリー』を伝える方法があるのではないかと思ってい

ます。 

一年間本当にありがとうございました。 

 

 

  幹事報告                益子幹事 

・第 2570地区 野本ガバナー補佐より  

『第３グループ 会長・幹事会、ＩＭ総合収支計算書』  

・ひろくんを救う会より 『感謝とご報告のお手紙』 

・フードバンク狭山より 

『夏休み子供支援ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄのお知らせとご協力のお願い 』 

・受贈会報  新狭山ＲＣ 飯能ＲＣ 入間ＲＣ 

・回   覧  ハイライトよねやま ２０７号 

 

 

｢外来卓話｣･････  

『お客様お一人おひとりに 

合わせた資産形成』 

埼玉りそな 狭山支店 

支店長 原田勝則様 

Ⅰ．資産運用の必要性 

◆日本の現状◆ 

➣収入アップが望みにくい国に住む 

－外貨建て資産を含む資産運用を検討すべき理由－ 

➣深刻なのは一人当たりＧＤＰの順位の推移 

➣収入ＵＰの一つの方法が運用・投資 

   ⇒「お金に働いてもらう」という考え方 

➣投資の本質はい「成長」と「分散」 

   ⇒日本人にとってはいずれも「国内」→「海外」 

の流れが必要 

➣財政赤字が継続し公的債務が増加し続ける現状 

では資産保全していくためにｲﾝﾌﾚへの備えが必須 

➣仮に物価上昇率毎年２％ 消費税毎年１％アップ 

で１０年経過した場合 

➣公的債務を収束させる過程で、より強いインフレと 

消費増税を用いて個人金融資産で肩代わりさせ 

ようとしている可能性がある 

◆個人の家計はどうなるのか◆ 

◆個人金融資産の推移◆ 

◆金融資産全体を分別◆ 

 ➣お金にもしっかり働いてもらう 

Ⅱ．長期・分散投資の有効性 

◆タイミングをとらえた投資とは◆ 

➣国内外の様々な要因が複合的に絡み合っているた 

  め金融商品の中のどれが上昇するかを予想する 

のは難しい 

◆なぜ分散投資なのか◆ 

◆ポートフォリオのメンテナンス◆ 

  リバランス（配分比率を元の比率に戻すこと）と 

  リアロケーション（配分比率そのものを変更すること） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

新狭山ＲＣ 石田嵩様 先日の新狭山ＲＣ創立３０周

年記念式典、大変お世話になり有難うござ

いました。 

佐藤君 本日の外来卓話、埼玉りそな銀行 狭山支店

支店長 原田勝則様、お忙しいところお越し

下さいまして有難うございます。狭山中央Ｒ

Ｃ一同、お待ちしておりました。宜しくお願い

致します。 

益子君 本日の卓話、埼玉りそな銀行 狭山支店 支

店長 原田様、お話し楽しみにしていました。

宜しくお願いします。新狭山ＲＣ石田会長、

ＮＰＯ法人さやま環境市民ネットワーク 吉岡

様、ようこそいらっしゃいました。 

江原君 埼玉りそな銀行 狭山支店 支店長 原田勝

則様、お忙しい中ようこそお出で下さいまし

た。本日の卓話宜しくお願い致します。 

稲見君 埼玉りそな銀行 狭山支店長 原田勝則様、

ようこそお出で下さいました。今日のお話し

楽しみにしていました。宜しくお願い致しま

す。 

栗原(憲)君 例会を欠席しました。 

沼崎君 原田支店長、ご多忙の折、卓話にお出で下

さり有難うございます。この次は是非、私達

のクラブに入会されることをお待ちしていま

す。 

若松君 りそな銀行 狭山支店 原田支店長様、今日

の卓話宜しくお願いします。楽しみにしてま

した。 

 

 

 

 

 

 

◆次の例会 

６月２７日(火) 12：30～ 

         クラブ協議会・退任挨拶 

 

     


